JUEVES **24 de Diciembre de 2009**

No. 117 • Año 1 • Bs. 1 • Caracas Depósito legal: pp200901DC1382

Racionamiento Embalse de Gurl desciende 9 centimetros por día

Las Empresas Britions de Catayana emprendieron un plan de racionamiento electrico que redundará en el aborro de 585 megavatios por hora. La crisis del embalse obligió a profundizar el aborro clectrico que incide en la producción de Sidor, Alcasa y Venalum.

Política CNE aprohó 1.125 nuevos

CENTIPOS DE VOLACIÓN
El ente comicial también arunció par,
el 14 de abril del 2010 la convocatora
oficial para las elecciones purbanientarias
y la exclusión del Registro Electóral de
más de 74 mil fallecidos

Terna del Día Juguetes bélicos estimular actitudos agresivas en niños y niñas

Expertos aseguran que este tipo de juegos están programando a nuestros infantes para no alarmarse ante la violencia. La ley para prohibirlos fue aprobada por la Asamblea Nacional v espera por el ejecútese.

8



Buque Escuela Simón Bolívar participara en Regata Vela de Brasil

Los criollos zarparán el próximo 5 de erero rumbo a Brasil para afinar detalles con miras a la competencia que será del 29 mayo al 2 de junio. Realizarán en el puerto de La Guaira la primera competencia de Velas Libertadoras en honor al aniversario del Bicentenario de la Independencia de venezueta y esperan la visita de 12 mil

Cooperación Internacional

Instalada Comisión Mixta Venezuela—Bielorrusia

La alianza estratégica entre ambas naciones soberanas permitirá impulsar los acuerdos bilaterales en las áreas de energía, suministro de alimentos, industria, ciencia y tecnología, construcción de viviendas y técnica militar, entre otras, y garantizará la transferencia de tecnología a nuestro país. Foto Héctor Rattia



CORREO DEL ORINOCO La artillería del pensamiento

Ministro Tareck El Aissami ratificó denuncias hechas por el presidente Chávez

CICPC capturó a jefe paramilitar responsable de 300 crímenes

Oscar José Ospino Pacheco, jefe paramilitar del Bloque Norte de las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC), alias "El Tolemaida" fue detenido en un centro comercial de Los Teques y puesto a la orden de las autoridades de Bogotá. Se le endilgan 300 asesinatos y la desaparición de 2.700 colombianos. Entre los principales delitos que se le imputan está el homicidio de la jueza colombiana Marylis de Jesús Hinojosa Suárez, asesinada en 2003.



POR LA VIDA | El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Fráza, rinció un homenaje a las mujens embanaza
das, al latizar la Missón Nello Jesus para goranfezar un parto digno a todas las venezolanas sin distinción de clare, color de
sid o ingresos económicos. El poqueño Jesús Adrian, en brazas del Mandatano, apadrina esta uneva iniciativa social que forma parte del reimpulsle la Missón Barrio Adentra, to oriena resistacia.

Niño Jesús "apurado"

Las calles de la ciudad se abarrotaron de personas que aprovecharon para adquirir los regalos y los insumos para la cena de Navidad. Venezolanas y venezolanos mantuvieron el entusiasmo propio de estas fechas tradicionales. Las compras de última hora plenaron las tiendas. Jugueterías y zapaterías estuvieron a reventar. Foto Yoset Montes



Nacionales Más 130 mil electivos custotilan el país en Operativo Navidad Segura

Un total de 130 mil 468 efectivos están desplegados en todo el territorio nacional para garantizar la seguridad integral de venezolanos y venezolanas que se desplazan vehicularmente en fin de año. A la fecha, el número de accidentes registra un descenso del 29 por ciento con respecto a 2008.

Ecología Evo Morales convoca Cumbre de los Pueblos en defensa de la Medre Tierra

en defensa
de la Mandatario boliviano propone
que los movimientos sociales del
mundo debatan sobre el futuro del
planeta tras el fracaso de los países
desarrollados en Copenhage.

Comunicación En vigencia Horma técnica para producción macional audiovisual

Regirá también para la programación de televisión distribuida por cable u otros medios que utilizan decodificación especial para su alcance.

El Correo del Orinoco no circula este viernes 25 de diciembre.

Regresamos el sábado 26

Dyfirman

Politica Fernando Bianco Economía Orángel Rivas

Opinión Mire Víctor Álvarez

Farruco Sesto | Ernesto Carmona

Caricatura: Iván Lira

Multipuluridad Heryck Rangel Hernández

La Canalla Modfética | Fernando Buen Abad Tira cómica | Manuel Loayza

- 5

Para garantizar atención integral antes y después del parto

Nació la Misión Niño Jesús

Fue inaugurada la primera Casa de Abrigo Maternal y la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatal del Hospital Eugenio D'Bellard de Guatire, estado Miranda. El presidente Chávez llamó a impulsar y acelerar la formación del recurso humano. En cuanto al verdadero nombre del Salto Ángel, el Mandatario aseguró que es "Querepacupaimeru"

Este miércoles, el presidente de la República, Hugo Chávez Frías, desde el palacio de Miraflores, dio inicio a la Misión Niño Jesús, para garantizar que toda mujer embarazada tenga un parto digno, en condiciones adecuadas de sanidad, así como atención médica integral durante y después del nacimiento. El niño Jesús Adrián, hijo de un efectivo de la Guardia de Honor, fue nombrado por el jefe de Estado como el Padrino de la Misión.

"Sigamos elevando la condición de las mujeres y niños para que nazcan con dignidad en esta tierra india y negra de Guatire, Miranda, es el pesebre de la Patria", dijo el residente Chávez

"Una mujer embarazada es sagrada, es una María, una esperanza, esa búsqueda humana, es el camino de la humanidad, por eso es que decimos con amor cristiano, navideño, que ese reino que Cristo vino a anunciarnos es el socialismo", dijo el Jefe de Estado.

DISMINUIR MORTALIDAD INFANTIL

El presidente Chávez comentó que la mortalidad infantil en niñas y niños menores de 5 años durante la Cuarta República era de 26.72%, índice que disminuyó con la Revolución Bolivariana a 16,7%. "Rompimos el piso de 20 y nuestro gran objetivo es romper el piso de 10, con programas integrales, por cierto que ya salió la canalla a atacar la Misión Niño Jesús antes de nacer, bienvenidos, que nos ataquen los miserables, son Herodes, asesinos de la patria", enfatizó.

Señaló que la mortalidad de niños antes de cumplir un año es de 21,8%, hoy en día se ha disminuido a 14,1% y de bebés con menos de 28 días es de 9.2%. Disminuir el número de mortalidad infantil y atender adecuadamente a la madre es el objetivo de esta nueva misión, para lo cual se ha realizado un plan piloto en el Hospital de Guatire Eugenio D'Bellard, que consistió en la rehabilitación, dotación de equipos y acondicionamiento de este centro hospitalario.

Durante el primer pase realiza-



Inaugurada filial automotriz de Comerso

Ayer miércoles, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela Hugo Chávez realizó una inspección en Plaza Caracas a los vehículos de la empresa mixta venezolana-iraní Venirauto y a los adquiridos por convenios con la República Argentina, y asignó los primeros automóviles a un grupo de usuarias y usuarios atendiendo a sus necesidades de desplazamiento. Se dio prioridad a familiares de personas con alguna discapacidad física, médicas y médicos y personas que habitan en lugares retirados de sus centros de

El ministro del Poder Popular

do al Hospital Eugenio D'Bellard, el vicepresidente ejecutivo en el área social, Luis Reyes Reyes, acompañado por el personal médico, el director del hospital y los jefes de las Misión Barrio Adentro de Venezuela y Cuba, destacó que antes este centro no atendía a parturientas, pero desde hace 36 días cuando fue activada la premisión Niño Jesús, han sido atendidos 389 partos y 135 cesáreas hasta ahora, a través de la sala de

para el Comercio, Eduardo Samán, señaló que "este es el fruto de una parte de los convenios internacionales que se han firmado y que las personas pueden ver materializados para combatir la especulación en la industria automotriz, que es la que genera inflación en el sector. Dentro de los adjudicados están persona víctimas de las llamadas ventas programadas que a través del Indepabis lograron recuperar su dinero".

El Comandante Chávez destacó que este acto es más que una simple venta de vehículos. "Existe el mercado eso no se puede negar. Desde la antigüedad existía el intercambio, el comercio. Sólo que

obstetricia que fue instalada con modernos equipos y con 61 médicos cubanos y venezolanos.

SALA DE CUIDADOS INTENSIVOS NEONATAL

En el Hospital de Guatire fue inaugurada una moderna sala de asistencia neonatal que está dotada de equipos modernos con tecnología de punta, cuenta con 12 camas, 6 incubadoras fijas y móviles, y 6 camas térmicas. 79 niños

hace 200 años llegó un sistema llamado capitalismo y apareció el liberalismo y el neoliberalismo y el libre comercio. la tesis capitalista del libre mercado. El libre comercio es dañino porque es la libertad de los poderosos para explotar a los débiles. No negamos las categorías del mercado y el comercio, sino la categorización capitalista de esas realidades . Por eso creamos el mercado socialista y vamos a ir demostrando las grandes diferencias entre el mercado capitalista y la economía de mercado y una economía planificada y un mercado humano, socialista y un comercio justo":

han recibido atención en esta sala y se ha salvado la vida a 9 niños. Sólo fallecieron 2.

Tenemos garantía de una mejor natalidad, ese milagro Niño Jesús, es lo más hermoso de una transformación social, los médicos venezolanos y cubanos han transformado este servicio y se va a hacer en todos los hospitales del país, dijo el ministro de Salud y Seguridad Social Carlos Rotondaro.

Por su parte, Joaquín García,

jefe de la delegación cubana de médicos señaló que es importante esa experiencia de compartir con médicos venezolanos y significa mucho para la salud "hay mucho entusiasmo entre todos los compañeros, hay otra idea, aquí se observan los resultados positivos".

ATENCIÓN INTEGRAL

El presidente Chávez expresó que el objetivo general de la Misión es mejorar en forma cualitativa y cuantitativa la atención a la mujer con riesgo pre-concepcional y en tal sentido llamó a las comunas, a los consejos comunales a sumarse a la tarea de atender a la mujer desde que se confirma su embarazo. Destacó que la atención hacia la mujer en gestación debe ser antes, durante y después, hasta en la cuarentena (puerperio), hasta los primeros cinco años del niño. Por eso se tiene previsto abrir Casas de Abrigo maternal en todos los municipios, en todos los estados del país.

El Primer Mandatario anunció que a través de la Organización Nacional del Tesoro (ONT) se destinarán 324 millones de bolívares fuertes para el acondicionamiento de infraestructuras, remodelación, equipamiento, insumos médicos y el acondicionamiento de 10 hospitales y 6 casas de abrigo, durante el primer semestre del 2010.

CASA DE ABRIGO MATERNAL

Para atender a las embarazadas que podrían presentar complicaciones sobre todo si habitan en zonas lejanas a los centros asistenciales se inauguró la primera Casa de Abrigo Maternal en Guatire, Municipio Zamora. Hay cuatro mujeres a punto de parir que están recibiendo la debida atención. Este programa se extenderá a todos los municipios. El espacio está acondicionado y equipado para brindar la asistencia que requieren las mujeres que esperan el momento del parto.

T/Elízabeth Pérez Madriz F/Prensa Presidencial